

HOGGI GmbH
Eulerstraße 27
D-56235 Ransbach-Baumbach

Fon: 0 26 23 . 9 24 99-0
Fax: 0 26 23 . 9 24 99-99
E-mail: info@hoggi.de

Westerwald Bank eG
90 98 402 (BLZ: 573 918 00)
BIC: GENODE51WW1
IBAN: DE90 5739 1800 0009 0984 02

Amtsgericht Montabaur HRB 6742
Geschäftsführer: Gregor Horacek, Jan Frank

USt.-IdNr.: DE 214805704

HOGGI GmbH · Eulerstraße 27 · D-56235 Ransbach-Baumbach

EU-Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity

entsprechend Anhang IV der VERORDNUNG (EU) 2017/745 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES

according to annex IV of the REGULATION (EU) 2017/745 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL

Konformitätsbewertung gemäß Anhang II + III der Verordnung VERORDNUNG (EU) 2017/745 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES
Conformity assessment in accordance with Annex II + III of REGULATION (EU) 2017/745 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL

HOGGI® GmbH erklärt als Hersteller in alleiniger Verantwortung, dass der **Therapiestuhl für Kinder und Jugendliche TIMO** den grundlegenden Sicherheits- und Leistungsanforderungen gem. Anhang I der Verordnung (EU) 2017/745 des Europäischen Parlaments und des Rates entspricht. Anwendbare harmonisierte Normen wurden angewendet (DIN EN 12183:2022; EN ISO 14971:2019; EN ISO 10993-1:2020; ISO 7176-1:2014; ISO 7176-8:2014; ISO 7176-3:2012; EN 1021-1/2_2006). Er dient Kindern und Jugendlichen mit einem Defizit im Bereich der Sitzpositionierung und unterstützt eine aufrechte und aktive Sitzhaltung.

HOGGI® GmbH as manufacturer declares under sole responsibility that the **therapy wheelchair for kids and adolescents TIMO** meets the general safety and performance requirements to Annex I of the Regulation (EU) 2017/745 of the European Parliament and of the Council. Harmonised European Standards have been applied (DIN EN 12183:2022; EN ISO 14971:2019; EN ISO 10993-1:2020; ISO 7176-1:2014; ISO 7176-8:2014; ISO 7176-3:2012; EN 1021-1/2_2006). It serves children and adolescents with a deficit in the area of sitting positioning and supports an upright and active sitting posture.

Name des Herstellers / name of manufacturer Hoggi GmbH	Adresse des Herstellers / adress of manufacturer Eulerstr. 27, 56235 Ransbach-Baumbach GERMANY	SRN DE-MF- 000007214
Produktname / product name TIMO 4110-0000 / 4111-0000 / 4112-0000	Produkt der Klasse / product of class I gemäß Regel 1	Basis-UDI-DI / Basic UDI-DI 404734902156

Die Konformität wird durch die Anbringung des Zeichens
The conformity is confirmed through adjustment of



bestätigt.
sign.

Diese Erklärung gilt für alle Produktversionen und den dazugehörigen Zubehören des Produktes TIMO und wird verantwortlich für den Hersteller abgegeben durch:

This declaration is valid for all product versions and their accessories of the product TIMO and issued in responsibility for the manufacturer by:

Ransbach-Baumbach, 29.01.2024, J. Frank

Ransbach-Baumbach, 29.01.2024, J. Frank

Ort, Datum, Unterschrift der Geschäftsleitung /
Place, date, signature of CEO

Ort, Datum, Unterschrift der verantw. Person nach
Art. 15 der Verordnung (EU) 2017/745 /
Konstrukteur / Entwicklung

Place, date, signature of resp. Person in acc. with
Art.15 of Regulation (EU) 2017/745 / Designer /
Development

